

Exitoso empresario-poeta argentino vino a entregar su mensaje espiritual y de optimismo

"Mucho peor que morirse es vivir sin amor"

Por Ana Martínez Azúa
Foto: Manuel Leizaola

Alejandro Guillermo Rossmann, el argentino, presidente Ejecutivo de Pharma Invest, industria familiar de la química farmacéutica y es también poeta. Ayer vino a saludar una década cultural con la V Región y presentó su libro "Como la Arena" en "la Sebastiana", la casa de Pablo Neruda.

Dice no tener influencia de ningún poeta en particular, que nunca leyó poesía cuando pequeño, salvo poemas sueltos y algunos que le leyó su abuela. Intentó dos poemas con un mensaje espiritual y optimista, todos vivenciales, notare el miedo, el amor, la muerte. "La muerte no es lo peor que le pueda pasar a una persona. Hay muchos cosas peores. Mucho peor que morirse es vivir sin amor o

traicionar el propio espíritu, no ser íntegro, eso es morirse", dijo en el Sheraton-Miamar antes de leer a Valparaiso.

Siento que tiene una deuda de agradecimiento hacia la poesía. "Para mí fue el guía espiritual, me comprometí desde niño a estar ahí hasta conquistar una armonía y una felicidad", dijo este autor que escribe desde pequeño, que vivió en España donde estudió Administración de Empresas para luego dirigirla el negocio de la familia y que a los 16 años recibió el 2.º Premio de Poesía en la Universidad Autónoma de Madrid.

ADMIRADOR DE NERUDA

"Como la Arena" acaba de ser presentado en España y el jueves en Santiago. Como admirador de Pablo Neruda, "que es tal vez el mejor poeta, el más grande del siglo XX en lengua castellana y tam-



bién en todas las lenguas, con ese espíritu americanista, de integrar a toda Hispanoamérica bajo su poesía, sólo mostrarlo en Valparaíso. "Caso que es bueno que sea un objetivo de los gobiernos de los

países latinoamericanos, tenerlo a unirse".

Pero su poesía va por el lado de dar fuerza y luz a las personas que no están en su mejor momento de su vida. "Llego mucho

La empresa familiar que dirige el poeta Guillermo Rossmann en Buenos Aires en el rubro farmacéutico, está diversificando su producción hacia el aceite de oliva, con plantaciones en el noroeste.

le y confianza no sólo en lo político, sino en el amor. El amor es la última verdad y corrobora a Dios y la felicidad como una realidad de sentir. Quiero transmitir a las personas que están tristes, desahucadas, deprimidas, y otras, que se pelean unas con otras, un mensaje de paz, amor y concordia".

"MI POESÍA ME SANÓ"

"Yo podría quedarme enco-

rrado, viviendo una linda vida, que lo tengo, es muy hermosa y pacífica, pero siento este deber de comunicar este mensaje a otros. Así como la poesía me sanó por dentro, quiero acercarme a otros personas. A veces uno tiene un dolor interior de no ser comprendido. Soy muy sensible y también a las necesidades de otros. A veces el no ser comprendido ocasiona sufrimiento y uno tiene que ir viviendo de a poco la vida como la siento y todo esto requiere su tiempo y compromiso".

Hasta hace dos años concurría a diario hasta su oficina en Buenos Aires. Hoy se da un respiro, delegó parcialmente funciones y puede viajar.

"Escribo siempre, vivo más tranquilo, menos estresado. Mi hobby son los negocios".

"Mucho peor que morirse es vivir sin amor" [artículo] Ana Martínez Azúa.

Libros y documentos

AUTORÍA

Martínez Azúa, Ana

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mucho peor que morirse es vivir sin amor" [artículo] Ana Martínez Azúa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile